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会  議  録 

 

 

 

会議の名称 令和５年度 第２回 茨木市立庄栄小学校 学校運営協議会 

開催日時 
令和４年１２月１２日（火） 

   午後１時３０分  開会   午後２時４５分  閉会 

開催場所 茨木市立庄栄小学校  南校舎１階  会議室  

出席者数 ８ 名 

欠席者数  ３  名 

開催形態 公   開  

議題 

（案件） 

 

(1) ２学期の教育活動について 

(2) 子どもの体力・健康について 

(3) 授業参観 

(4) 意見交流 

(5) その他 

 

配布資料 

 

(1) 第２回学校運営協議会 次第 

(2) 庄栄小学校「元気力アップ通信」 

文部科学省資料「子どもたちの目を守るために」 

(3) 学校だより（２学期分） 
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議 事 の 経 過 

議 題（案 件） ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

(1) ２学期の教育活動について 

〈学校より〉学校だよりを用いて、２学期の行事を中心に教育活動について説明を行った。 

・ 運動会や音楽会について、制限なしで実施することができた。 

・ コロナ感染症が５類となり、教育活動がほぼ平常の形で実施できるようになったが、イ

ンフルエンザが市全体で流行しており、本校でも学級閉鎖が出ている。 

 

(2) 子どもの体力・健康について 

〈学校より〉 

・ 校内で「元気力向上」の取組みに取り組んでいる。児童にアンケートを取り、日々の生

活を見直すきっかけにしている。また、子どもの視力低下を受け、目の健康につながる

取組みをはじめ、生活習慣（運動・食事・睡眠）の見直しなどに取り組んでいきたい。 

〈委員より〉 

・ 自身の子どもの視力に不安がある。姿勢も悪く、気になる。 

・ 放課後子ども教室に携わっているが、鉛筆の持ち方、姿勢保持などが気になった。きち

んと長く座ることが難しいように思う。 

・ ゲームの時間 30 分は難しい。私自身も自身の子どもにやめさせることができず、今も

悩んでいる。 

・ 健康面ではないが、最近あいさつをしっかりとする児童が増えた。 

 

(3) 授業参観  ５限目の授業の様子を参観 

 

(4) 意見交流 

〈委員より〉 

・ 教員の机が後ろにあるクラスもあった。教員の裁量で、よりよい形を考えて取り組んでい

ることがわかった。また、児童が集中して学習できるように、掲示物をなるべく少なくす

ることも、よい取り組みだと感じた。 

・ 色々と工夫を凝らして授業をしているんだなと感じた。 

・ 各学級、児童数が少なくゆとりがあると感じた。教員の目が行き届くなと感じた。 

・ 参観で教室に入っても、子どもたちが意外に集中して授業に取り組んでいたのが、すごい

なと感じた。 

・ 学年で担任が交代して授業をしていたのに驚いた。今の学びの場は、教員の裁量の中で、

工夫して取り組んでいることがわかった。 

 

(5) その他 （情報交換） 

・ 校区内で、道路工事や水道工事が予定されており、周知していきたい。   

以上 

 


